

Niederhasli, 5. November 2017

Danksagung

Für die vielen tröstenden Worte,
die zahlreichen Gesten des Mitgefühls und
die Spenden an den Gemeinnützigen Verein Bezirk Dielsdorf,
in Gedenken an

Heinz Zumstein

1937 -2017

bedanken wir uns aus tiefstem Herzen.

Am Fusse des Höhenkreuzes auf der Alp «Solomont» haben wir die
Asche von Heinz in einem besinnlichen Akt der Natur übergeben.
Sein Andenken bewahren wir in unseren Herzen.

In Liebe und Dankbarkeit
die Trauerfamilien

Maryse Zumstein-Gremaud
Adrian und Sonja Zumstein-Sala mit Véronique
Nathalie und Sascha Merian-Zumstein mit Mic, Maurice und Luc